
 

 

 

 

 

最近サービスをご利用の方で成年後見制度を利用する方が増えています。 

ご利用開始時に後見人が決まっている方もいれば、利用開始後新たに手続きをする方もい

ます。 

昨日は成年後見に取り組んでいる居宅の並木ケアマネジャーに、成年後見制度について研

修をお願いしました。 

対象は施設所長と計画作成者。 

どういう方が対象なのか、手続きの窓口や方法は、報酬はどれくらいかなど体系的にお話

していただきました。 

分からないときにその都度聞くことはありましたが、全体の仕組みを聞くと、より理解が

深まりました。 

一応 ZOOM での研修だったのですが、直接聞きたいという方もいて、ハイブリッド研修

に。 

終わってからも質問や意見交換が活発にされていました。 

成年後見制度に詳しいスタッフが社内にいると、心強いです(^^) 
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